



Editorial

La Psicología Política en Latinoamérica viene dando pasos significativos. Van avanzando los equipos de investigación, se están produciendo intercambios entre profesionales de diversas universidades y las reuniones científicas, que vienen en aumento, son otra muestra de ello. El año pasado se realizaron dos eventos que agruparon a psicólogos políticos en México y en Goias (Brasil). Los eventos, que presentaron matices propios, con discursos diferentes, pero con la psicología política como escenario del análisis, materializaron la producción científica y reflejaron los niveles de discusión que se está dando desde esta disciplina.

Se viene profundizando la necesidad de que la psicología política se aproxime a los sinos políticos de la región, para interpretarlos, acompañarlos y entenderlos. También es necesario que la producción académica de cuenta de que participa en la construcción de esa realidad y del preciso compromiso que debe establecerse con ella.

El avance de la necesidad de establecer encuentros entre los psicólogos políticos latinoamericanos se sigue concretando. Por un lado, la Asociación Iberoamericana de Psicología Política hará su próximo encuentro en la ciudad de Cali (Colombia) en 2016, en un contexto que está atravesado por las particularidades de una Nación que está estableciendo negociaciones de paz con ejércitos paramilitares, buscando salidas honrosas y justas a situaciones de extrema tensión social y política, que han acosado a Colombia por varias décadas.

Por otra parte, desde la Universidad de São Paulo se está organizando, para Junio de 2015, el Primer Encuentro Sudamericano de Psicología Política, con el siguiente tema: Nuevas tendencias y campos de actuación de la Psicología Política. Es de destacar que Brasil viene a la cabeza de las reuniones científicas, ya que cada dos años realiza, desde la Asociación Brasileña de Psicología Política, los Seminarios Brasileiros de Psicología Política, que año a año van sumando profesionales de diversos lugares del mundo.

Esperamos, con este nuevo número, brindar otro aporte a la potencia de trabajo que está demostrando la disciplina en la región.

Lic. Marina Cuello Pagnone

Vicedirectora

Dr. Elio Rodolfo Parisí

Director